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第41回創立記念例会  

 

第２００７回 例 会 平成 25年 6月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … 福田 昭浩 会員(5月 31日) 

片海 宣光 会員(6月 2 日) 

結婚記念日 … 山本 幸男 会員(5月 30日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 
 

   

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
 

卓  話 

「江戸時代の銚子『庄川杢左衛門』」 
平野 恭男 会員（郷土史探究会） 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 
来週のプログラム（平成 25年 6月 11日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

  「県銚の今」 

     千葉県立銚子高等学校 校長 

 安藤 清 氏 

 

お食事「大新」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2006回例会(平成25年5月28日) 

会長挨拶               石上 明宏 

本日は４１年目の創立記念例会です。1973年（昭和48

年）4月15日のチャーターナイトでは48名の会員で挙

行されたそうですが、今では片海宜光会員と大内恭平会

員のお二人だけがチャーターメンバーとして活躍し、

我々後進にご指導をしてくださっております。今後益々

ご指導・ご鞭撻の程、御願い致します。 

また、今月の14日に新旧クラブ協議会が行われました

が、その終了後、14人にてＢＡＲ「ビーハイブ」に飲み

に行き、オーナーの幸保さんにロータリーの事を色々話

したところ、入会を決意してくれました。幸保さんにつ

きましては、予てより杉山正躬会員より、ご推薦を頂い

ており、先週の理事会で承認頂き、会員皆様にＦＡＸを

流して本日までに異議もありませんので、一日も早くと

思い、本日参加して頂く予定でしたが、残念ながら一昨

日連絡があり、従業員が怪我をしてバスを運転しなけれ

ばならなくなったとのことで急遽欠席となりました。幸

保さんは商工会議所青年部で活躍し、人柄もよく若くて

行動派ですので、皆さん宜しくお願い致します。 

また、前年度の木村直前会長及び、黒田直前幹事をは

じめ、数名の方々とお話しをしていましたが、40周年を

40人で祝うことが出来た去年に引き続き、41年を41人

でと活動計画にも載せてあります、念願でもあった目標

が達成できて良かったと思っております。これも、皆様

のご協力があったからこそだと思います。有難う御座い

ました。 

話を戻して、本日は41回目の創立記念例会です。昨年

は、皆さんの記憶にも鮮明に残っていると思います 40

周年記念事業がありました。杉浦実行委員長を中心に、

三遊亭龍楽師匠を迎えての記念講演や、山田ガバナーを

はじめ多くの来賓、他クラブのロータリアンの方々にお

越し頂き、大成功にてお祝いをいたしました。 

個人的に振り返ってみますと、30周年の時は入会間も

ない頃で、親睦委員で来訪ロータリアンにお酒を注いで

回っていたこと、35周年には、煎餅屋「あきちゃん」を

出して焼き立てのぬれ煎餅を食べていただいたこと、そ

して 40 周年には福実行委員長として式典部会を担当し

たこと、等々良い思い出となっております。 

今年は身内だけで、和気藹々とまとまりのある当クラブ

の41年目をお祝いしたいと思います。 

この後は、狩野パスト会長による卓話を頂き例会終了

後懇親会に入りますが、入会の古い、新しいはあります

が、会員一人一人がそれぞれロータリーに関連する思い

出があると思います。そんな歴史の1ページを紐解き、

今夜は、思い出話に花を咲かせ、また肴にし、お酒を酌

み交わしたいと思います。 

幹事報告 

１・ＲＩ国際本部より 

2013年7月半期報告書の電子的手段による送信につい

て                    受領 

２・ガバナー事務所より 

 6月のロータリーレートのお知らせ 1＄=100円 

受領 

３・例会変更のお知らせ 

 旭ＲＣより 

  6／7(金)→6／8(土)～9(日)  

親睦旅行（京都方面）の為 

6／28(金) 点鐘18：30 夜間例会の為      受領 

卓 話 

「「RI会長とRIテーマ」について」 

ロータリー情報委員会  狩野 勉 委員長 

 本日は 41 回目

の創立記念例会と

いうことで卓話を

することになりま

した。何を話そう

かなと思いました

が、歴代RI会長と

RI テーマについ

て考えてみることにしました（資料；歴代RI会長及び銚

子東RC41年間のRIテーマ）。 

米国イリノイ州のシカゴ・ロータリー・クラブは、1905

年2月23日、ポールP・ハリス氏によって結成されまし

たことは皆さんご承知の通りです。 

その5年後の1910年8月、ロータリアンが集い、初の

国際大会がシカゴで開催されました。その時参加した16

のクラブが、全米ロータリー・クラブ連合会を設立し、

ポール ハリス氏を初代会長（RI 初代会長）に任命しま

した。ハリス氏は2期を務めた唯一の会長となりました。

米国外から初めて任命されたカナダの E. レズリー・ビ

ジョン氏（1917-18年度）、英国のシドニーW.パスコー氏

（1931-32年度）、ヨーロッパ大陸からの初のフランスの

RI 会長モーリス・ジュペレー氏（1937-38 年度）、1940

年7月には、ブラジルのアーマンド・デ・アルータ・ペ
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レイラ氏が、南米初の会長に就任しました。1962‐63年

度RI会長はアジアから初のインドのニッティシCラハリ

－氏でした。 1968‐69年度には日本の東ヶ崎潔RI会長

が誕生しました。 

国際ロータリー会長は1年の任期を与えられますが、

過去にクラブ会長、地区ガバナー、RI理事の役職を経験

していなければなりません。RI会長は、指導者としての

経験はもとより、「超我の奉仕」への献身だけでなく、出

身クラブや地域の文化と誇りを伝えるという重要な役割

を果たします。先日お話しました「四つのテスト」の提

案者であるハーバード J テーラー氏は 1954－55 年度

RI会長です。2012－13年度田中作次RI会長は103代会

長です。女性のクラブ会長および地区ガバナーは既に多

数誕生していますが、女性RI会長は未だ誕生していませ

ん。 

毎年の RI テーマは、1949-50 年度から始まりました。

1949 年に米国のロードアイランド州ポータケットのパ

ーシーC・ホジソンRI会長が「我々のチームの目標」を

配布し、RI会長がその年度のテーマを作るという伝統が

始まりました。 

はじめの頃は多項目から成る複雑な目標が掲げられ、

ほとんどの人にとって憶えにくかったようです。しかし

ウルグアイ、モンテビデオのホアキン・セラトサ・シビ

ルス1953-54年度会長は「Rotary Is Hope in Action」

（訳注：公式な邦訳は存在しない；ロータリーは活動す

る希望）をテーマとして選び、これは簡潔で、覚えやす

く、効果的でした。1957年以降、どの会長もこのパター

ンに倣っています。 

 銚子東RCは1972年5月16日に創立され、5月23日

に承認されましたが、1971－72年度はスウェーデン・カ

ルマ―RCのErnst G.Breitholtz（アンストG. ブライト

ホルツ）RI会長で、テーマは「good will begins with you

（善意は 先ず あなたから）」でした。 

1972－73 年度は米国・バーミンガム RC の Roy 

D.Hickman（ロイ D.ヒックマン）RI 会長で、テーマは

「Let’s Take a New Look!（もう1度 見直そう！）」

でした。 

今年度の田中 RI 会長のテーマは「Peace Through 

Service（奉仕を通じて平和を）」です。41 年間に 10 回

“service”が入ったテーマがあります。また、次年度ロ

ンD バートンRI会長のテーマは「ENGAGE ROTARY CHANGE 

LIVES（ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を）」

です。 

ロータリー・クラブの例会がより盛会になるためには

RI会長の役割は益々大きくなっています。また、RIのテ

ーマも簡潔で、覚えやすく、ロータリー活動の指針とな

るべきものが望まれます。今後も“変えてはならないも

の”と“変えるべきもの”を精査し、「ロータリー精神」

をより強固なものにしていきたいものです。我がクラブ

のさらなる発展を祈念して卓話とします。（参考資料；

Rotary International・ 元会長のギャラリー） 

懇親会 

≪会長挨拶≫ 石上会長 

 

 

 

 

 

 

 

≪乾 杯≫ 平野直前ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司会は森会員と石毛会員の名コンビ 
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銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 川津 光雄・福田 昭浩・平野 恭男・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
 

© 2012-2013 The Rotary Club of Choshi-East. All rights reserved. 
 

 

≪詩 吟≫ 木樽 定雄 パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ビンゴゲーム≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♪見事な美声を披露した泉川会員と大内会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 月のロータリーレート 

１＄＝１００円 

 

 前 回 の 例 会 （５／2８） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４０ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ４０ 名  出席率      １００  ％ 

５月１４日        確定出席率  ７２．９７ ％ 

 

来訪ロータリアン   

青野秀樹君 岡根清君 大岩將道君  （銚子ＲＣ） 

欠席者  なし 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      累 計 ￥ ８６，０５７－ 

 

ニコニコBOX          累 計 ￥５１８，６００－ 

 

最
初
の
ビ
ン
ゴ
は 

杉
山
会
員

２
～
４
位
の
皆
様


